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PENTECOTE et L’ESPRIT SAINT 

 Le jour de la Pentecôte étant arrivé, ils se trouvaient tous ensemble dans 
un même lieu, quand, tout à coup, vint du ciel un bruit tel que celui d'un violent 
coup de vent, qui remplit toute la maison où ils se tenaient.  

Un grand bruit venu du ciel 
emplit la maison.  

Auparavant les disciples 
n’entendaient pas, ils ne 
sentaient plus la présence du 
Christ  

Comme les apôtres nous ne 
voyons pas le vent mais nous 
devons sentir l’effet de l’Esprit : 
c’est un souffle, un nouveau 
départ qui va les aider à avancer, 
qui va nous aider à avancer. 

 

 Ils virent apparaître des langues qu'on eût dites de feu. Elles se 
partageaient, et il s'en posa une sur chacun d'eux. Tous furent alors remplis de 
l'Esprit Saint et commencèrent à parler en d'autres langues, selon que l'Esprit 
leur donnait de s'exprimer. 

Les disciples voient des flammes de 
feu qui se posent sur chacun d'eux. 
Le feu va les éclairer, les réchauffer 
les attirer ; ce feu va se propager, 
se transmettre. Il peut se "diviser" 
sans qu'il perde de sa beauté ; il 
transforme les couleurs, les 
visages. A partir d'un feu, on peut 
allumer des milliards d'autres feux. 
La présence divine éclaire la vie 
d'une Autre Lumière.  Cette 
présence nous illumine et nous 
transforme. 
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Ils se mirent à parler en d'autres langues et tous les comprenaient.  
La langue de Dieu, c'est la langue maternelle des hommes, c'est la langue de 
L'Amour, celle que tous cherchent, celle que tous espèrent... 

 
La présence divine aide à dépasser 
toutes les différences mais cette 
présence met en nous toute une 
capacité à aimer.  

Cette présence nous aide à aller là 
où l'on n'aurait jamais cru pouvoir 
aller.  

 

 

L’Esprit Saint, que les chrétiens reçoivent au baptême, ouvre le cœur et 

l’intelligence. Lorsque nous avons reçu le sacrement de confirmation, nous avons 

reçu le don de l'Esprit, et nous avons promis de répondre à l’amour que Dieu 

nous porte et nous nous sommes 

engagés à en être le témoin. 

 

Le Nouveau Testament dit aussi que 

l’Esprit fait grandir en nous l’amour, 

la joie, la paix, la patience, la bonté, 

la foi,l’humilité…  

 

 

 

Luc  nous rappelle la présence de Marie au Cénacle, après avoir  
donné la liste des apôtres : « Tous, d’un même cœur, étaient assidus à la prière 
avec quelques femmes, dont Marie, mère de Jésus, et avec ses frères. » 
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Marie, la Mère de Dieu, est présente à la Pentecôte, puisqu’il est question  
d’une naissance, la naissance de l’Eglise, « peuple de Dieu ». Au cours du  
concile Vatican II, le pape Paul VI a proclamé Marie, « Mère de l’Eglise ». 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
Avec Marie laissons-nous remplir par les dons de l’Esprit,  
laissons- nous remplir par ce feu qui ne doit pas s’éteindre : 

 
Je ne vois pas le vent, mais la voile se gonfle et je l'entends claquer. 

Je ne vois pas le vent, mais l'arbre plie et je l'entends craquer. 
Je ne vois pas le vent, mais la flamme tremble et je l'entends crépiter. 

Toi, Esprit Saint, Souffle du Dieu vivant, je ne te vois pas, 
mais je vois des hommes se lever pour parler de toi… 

Esprit Saint Tu es Le Grand Souffle de nos vies... 
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